

OTAKANOMORI ELEMENTARY SCHOOL

おおたかの森から

令和年1月10日
おおたかの森小学校
学校便り 1月号



つよく かしこく あたたかく ~笑顔あふれる学校に~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001



笑顔あふれる学校に

校長 角 龍 幸

2023年がスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様には、健やかな新年をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。今年卯（うさぎ）年。「卯年はどんな年」と検索すると、うさぎが跳びはねる様から「飛躍」、「向上」の年とありました。また、「卯」には「植物の成長」という意味もあるそうです。ぜひこの1年が「飛躍」「向上」「成長」の年となるよう、新年を良い機会とし、心新たに目標を持たせていきたいと思ひます。



12月の終業式では、4月に掲げた学校目標について、子供たちと一緒に振り返りました。

おおたかの森小学校を笑顔あふれる学校にするためには、一人一人が、「まわりにいるみんなを笑顔に」と願ひ、考え、行動することが大切と話ししました。

終業式の後、ある学級で担任が子供たちに、「みんなを笑顔にするためにどうしたらいいのかな。」と問いかけたところ、「自分たちは先生に笑顔にしてもらっています。」という言葉が返ってきたそうです。きっとその瞬間、言った児童も、担任も、周りの児童もみんなが笑顔だったのではないのでしょうか。

笑顔あふれる学校を目指します！今年もよろしくお願ひいたします。

おめでとうございます！



4年生がゴーヤカーテン作りでお世話になっているゴーヤクラブが環境大臣表彰を受けました。長年、ゴーヤを普及してきた活動が評価されたということです。子供たちもゴーヤ作りを通して地球環境について学んでいます。

